

附属図書館について

【ご意見・ご要望】（投稿日：2020年9月18日）

後期の図書館の開館について2点要望があります。

1) 開館時間について

現在図書館のHP上に公開されている情報によると平日の開館時間が18時となっています。5限に合わせての時間設定なのかと以前の意見箱への回答からも推測していますが、この時間を延長することはできないでしょうか。

18時までだと5限終了後に本を借りに行くことができません。1時間だけでも延長して19時までとしていただけたら授業後に気になった部分や翌日の授業の準備のために本を探しに行くことができると思います。5限の授業もあり、予習に手持ちの文献だけでは不十分なことがあることを踏まえると19時までのような開館時間の延長を要望いたします。

2) 土日の開館について

これについては上記同様文献参照のためとともに自習場所の確保としての意味も込めて要望します。平日の授業のために土日に予習等の自習をすることはどうしても必要になりますし、私を含め自宅では自習効率がどうしても落ちてしまうという人は多くいると思います。以前の回答の時期に比べて世間的にも感染は収まっていること、自習している程度では感染リスクはかなり低いと思われること、テスト期間に開館していても大きな問題はなさそうだったことから土日の開館の再検討をしてくださることを要望いたします。

以上よろしく願いいたします。

【回答】（回答日：2020年10月5日）

（回答者：附属図書館利用支援課）

ご意見ありがとうございます。

附属図書館は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の対応として、夏季休業中の開館時間の短縮や閲覧席の利用停止を実施しましたため、ご不便をおかけしました。

10月1日（木）から、平日9:00～18:00の閲覧席利用を可能としましたが、新型コロナウイルス感染症が終息したとは言えない状況が続いていることから、大学の活動制限レベルや授業の開講状況を注視しながら、吉田南総合図書館、桂図書館、その他の図書館・図書室と連携を図りつつ、今後、段階的にサービスを拡充していく予定です。附属図書館は、一日も早く、従来の形で利用者の皆様に学習・研究の場を提供できる図書館に戻したいと願っていますが、利用者およびその関係者のみなさまの安全と健康を守ることが最優先の課題であるため、利便性と安全性のバランスを見極めながら、現時点では慎重に進めていきたいと考えております。このことについて、どうぞご理解をお願いいたします。

1) 開館時間について

現在附属図書館では、接触感染のリスクを低減するため、毎日閉館後にすべての閲覧席をくまなく清掃消毒しております。利用スペースの拡大や開館時間の延長を行う場合には、清掃消毒を行う時間を調整し、職員の勤務体制を変更する必要があるため、早急に19時までに拡大するのは難しい状況があります。しかしながら、このご要望につきましては、実現の可能性を引き続き検討して参ります。

2) 土日の開館について

土日開館につきましては、職員の勤務体制を大幅に変更する必要があるため、すぐに実現することは難しいところです。土日は平日よりも勤務する職員が少ないため、開館にはより一層の慎重さが求められることをご理解ください。今後、社会状況も踏まえつつ、順次段階的にサービス拡充を進めていきたいと考えております。